

# 小田北だより 4号 4月



校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>



## 朝は気持ちの良い挨拶から！

### ～ 朝の挨拶運動 ～

1学期が始まって1ヶ月が過ぎようとしています。登下校時、安全に充分注意をして、事故に遭わないよう交通ルールをしっかりと守って下さい。

朝の校門で生徒会執行部・各学年代議委員と先生方が、全校生の登校を迎えています。朝の校門で交わされる気持ちの良い挨拶が、校舎、校庭、地域でも交わされるようになってほしいものです。

挨拶の「あい」には、心を開くという意味、「さつ」には、その心に近づくという意味があります。あいさつとは、自分の心を開くことで、相手の心を開かせ、相手の心に近づいていく積極的な行為であり、コミュニケーションの第一歩です。『相手の目を見て、明るく、元気よく、心を込めて挨拶をしましょう』挨拶が多く交わされる小田北中学校区であってほしいと願っています。



### 全国学力・学習状況調査(3年)

4月19日(火)3年生は、全国学力・学習状況調査【国語A・B、数学A・B、質問紙調査】を実施しました。

この調査は、全国的なもので生徒の学力や学習状況を把握・分析して、教科指導の充実や学習状況の改善に役立てます。

3年生にとって、学力をつけることが進路決定において、重要な要素の一つとなります。小田北中学校の学力向上のため様々な取り組みを進めていきます。各自の目標に向けて、全力で学習に取り組んで下さい。それぞれの目標が達成できるよう先生方みなで応援していきます。

### 家庭訪問が始まっています

4月25日(月)から、学校と家庭の連携を深めるために家庭訪問を実施しています。実施するにあたり、ご都合をつけて頂きありがとうございます。短時間になるとは思いますが、実りある時間になりますようご協力下さい。

### 市民スポーツ祭開幕

今年もゴールデンウィーク中に市民スポーツ祭が開催されます。各部ともこれまで一生懸命練習してきた成果を發揮する時が来ました。

様々な課題を乗り越えてきた成果が、よい結果となるよう願っています。小田北中の先生方全員で応援していますので精一杯頑張ってください。

